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TORNATA DEL 4 OTTOBRE 1849

PRESIDENZA DELL'AVVOCATO BUNICO, VICE-PRESIDENTE.

SOMMARIO. Sunto di petizioni — Il deputato Delivet presta giuramento — Lettera di Oneto Francesco per rinunzia alla de-
putazione — Appello nominale — Approvazione del verbale — Petizioni dichiarate d'urgenza — Congedo al deputato
Cadorna Carlo — Relazione dell'inchiesta ordinata sull'elezione di Recco fatta dallo stesso collegio — Conclusioni
per una nuova inchiesta — Parlano i deputati Falerio, Sineo ed il ministro dei lavori pubblici — È approvata — No-
mina di un componente la Commissione permanente di agricoltura e commercio — Svolgimento della proposta del de-
putato Asproni per il riordinamento dei monti di soccorso in Sardegna — Osservazioni del ministro dei lavori pub-
blici — È presa in considerazione — Relazione di petizioni — Petizione 1179 di quattro comuni del Canavese per essere
esonerati dalle decime che pagano all'abate di San Benigno — Sul rinvio della petizione al presidente del Consiglio dei
ministri parlano i deputati Demaria, Fiora, ed il ministro dei lavori pubblici, ed il relatore Giovanola — Il rinvio è
ammesso — Il deputato Gabella propone la soppressione dell'abbazia — Osservazioni del relatore Josti, dei deputati Fiora,
Pescatore e del ministro dei lavori pubblici — La proposta Cabella è approvata — Petizione 1377 del sindaco di Genova
sugli inconvenienti derivanti dalla sospensione della formazione dei ruoli delle imposte dirette — Si propone l'ordine del
giorno — Parlano i deputati Chiarie, relatore, Farina, Di San Martino, Giovanola e Revel —• L'ordine del giorno e ap-
provato— Petizioni 1449, 1501 riguardanti la biblioteca della regia Università di Torino — Si propone il rinvio al
ministro dell'istruzione pubblica -— Osservazioni del ministro dell'istruzione pubblica, e dei deputati Chiarle, relatore, e
Michelini G. B. — Le conclusioni sono approvate.

La sedata è aperta alle ore 1 3/4 pomeridiane.
BUTINI, segretario, dà lettura del processo verbale della

tornata antecedente.
MICHELINI G. B., segretario, legge il seguente sunto

delle petizioni ultimamente presentate :
1606. Due mila settantacinque cittadini chiedono l'incame-

ramento dei beni ecclesiastici.
1607. Ponteri Giovanni, già soldato nel 15° reggimento

leggiero nell'esercito francese, chiede di essere reintegrato
nella sua pensione di ritiro.

1608. Sanucci Angelica, vedova di Alessandro Reale, ca-
pitano nel battaglione invalidi, chiede una pensione.

1609. Moisè Marco, detto Salomon, specificando alcune
delle molte irregolarità a cui allega andar soggetta l'attuale
amministrazione economica della Università israelitica di Sa-
lii zzo, chiede si devenga alla nomina di altri membri, me-
diante il voto universale, o quanto meno l'intera ammini-
strazione sia rinnovata secondo le consuete forme.

1610. Robiolio fratelli di Crocemosso (provincia di Biella),
presentano una dichiarazione sottoscritta da quattro testi-
moni, onde comprovare il loro asserto, che una loro cascina
venne posta a sacco dai soldati disertori della battaglia di
Novara, e chiedono di essere indennizzati.

1611. Saracco Lorenzo, soldato sotto il Governo francese,
chiede di essere reintegrato nella pensione assegnatagli da
quel Governo.

ATTI DIVERSI.

DELIVET presta giuramento.
PRESIDENTE. Il deputato Francesco Oneto scrive essergli

stata notificata dal presidente del collegio elettorale di Recco

la sua elezione a deputato del regno, ma per circostanze di
famiglia notifica alla Camera essere egli molto dolente di
non poter aceettare tale onorevole incarico.

L'elezione del collegio di Recco non essendo ancora stata
riferita, la Camera sarà invitata a pronunciarsi su questa
lettera, quando abbia dato il suo voto sopra la validità di
quella.

BERTINI. .La relazione è preparata.
PRESIDENTE. .La Camera non essendo in numero, si pro-

cede all'appello nominale.
(Da questo risultano assenti i seguenti deputati) :
Bes — Bona — Boncompagni — Botta — Brofferio —Bru-

nier —Cannas — Cavalli Carlo — Caveri — Costa di Beau»
regard — D'Azeglio — Deblonay— Gallo — Garassini —La
Marmora — Leotardi — Mellana — Menabrea — Di San Mar-
tino — Ricci Giuseppe — Rossi — Scapini — Sola Giovanni.

La Camera essendo in numero, sottopongo a! voto della me-
desima l'approvazione del processo verbale della tornata di
ieri.

(La Camera approva.)
FRASCHINI. L'ultima petizione portante il numero 1611,

di cui la Cameraha inteso il sunto, è di certo Lorenzo Saracco,
uno di quei soldati che prestarono il loro servizio sotto le
bandiere di Napoleone, che riportò divise, ed in seguito ebbe
una pensione di ritiro. Questa pensione nel 1816 gli fu dal
maggior generale ristretta a soldi 5 al giorno. Gli fu quind, :

dopo replicati richiami, aumentata fino a lire SO annue, di-
modoché egli ha perduto dal 1816 a questa parte lire 80 al-
l'anno,

Chiedo pertanto che in conformità di quanto già la Camera
ordinò per petizioni di simil natura ed in ispecie ancora die-
tro le dichiarazioni fatte dal signor ministro della guerra nel-
l'ultima tornata riguardo a simili petizioni, sia medesimala


